



Sitzung des Gemeinderats vom 03. März 2015

1. Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat stimmt dem folgenden Vorhaben zu:

Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Garage, Alfons-Hable-Str. 18, Flst.Nr. 6004

2. Neubau der „Johannisbrücke“ über den Saubach in Mühlhausen; Vergabe der Bauleistungen

Bürgermeister Lehmann berichtet über die Historie der „Johannisbrücke“. Gemäß Ausschreibung wird die alte Brücke abgerissen. Der Neubau der Brücke sieht eine Fahrbahnbreite von 6 Metern vor; zudem wird rechts und links jeweils ein Gehweg mit 1,50 m Breite gebaut, da die Brücke auch von vielen Fußgängern genutzt wird.

Der Bürgermeister informiert, dass die Leistungen, die nur zwischen Juni und September ausgeführt werden dürfen, öffentlich ausgeschrieben wurden; 6 Firmen haben ein Leistungsverzeichnis abgeholt, allerdings hat nur eine Firma ein Angebot abgegeben. Einziger Bieter war die Firma Leonhard Störk. Gemeinderat Schwegler regt an, darauf zu achten, dass der Gehweg im Bereich der Brücke jeweils barrierefrei nutzbar ist.

Die Vergabe der Bauleistungen zum Neubau der „Johannisbrücke“ erfolgt an die Firma Leonhard Störk aus Emmingen-Liptingen zum Angebotspreis von 343.251 EUR.

3. Bekanntgaben des Bürgermeisters

- a) Der Friseursalon Hannes Deuer dankt der Gemeinde und dem Gemeinderat für die Überlassung des Rathaus-Parkplatzes zur Aufstellung eines mobilen Friseursalons während der Umbauarbeiten am Friseursalon Deuer.
- b) Bürgermeister Lehmann berichtet, dass Kämmerer Kurt Fürst seit nunmehr 25 Jahren im Dienst der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen steht. Er hat am 01.03.1990 den Dienst in der Gemeinde angetreten als Ratschreiber, Standesbeamter und stellvertretender Hauptamtsleiter. Seit 1996 ist er als Kämmerer für die Finanzen der Gemeinde maßgeblich verantwortlich. Der Bürgermeister bedankt sich bei Herrn Fürst für die sehr gute Zusammenarbeit und bemerkt, dass er sowohl die fachliche als auch die soziale Kompetenz von Herrn Fürst sehr schätzt. Unter seiner Regie als Kämmerer wurden in Mühlhausen-Ehingen rund 35 Mio EUR investiert und seit 1998 keine Kredite mehr aufgenommen.

4. Bürgerfragestunde

Dr. Reinhard Ebeling möchte wissen, was für Erdbewegungen am Riedweg vorgenommen werden und ob hier eine Umnutzung des Grundstücks zu Ackerland geplant ist. Bürgermeister Lehmann führt aus, dass es sich hier um ein Privatgrundstück handelt und er deshalb diesbezüglich keine Auskunft geben kann.